

Franckesche Stiftungen zu Halle

Erbauliche Gedanken von der Wahren Bekehrung eines Menschen zu GOtt, und zwar wie solche I. Mit gründlicher Erkentniß des natürlichen Elendes und ...

Bogatzky, Carl Heinrich Halle, 1754

VD18 12091820

16. Vom göttlichen Friede und Zeugniß der Kindschaft.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Contact the Halling C

mus der Bestung nie zu gehn: laß mich innig in dir bleiben, und mich nur die Liebe treiben.

fen

als

ber

hts

las

pou

nn,

ort

reu

East

Die

daß

be,

ber

wa=

nas

el

rr.

b its

daß

er.

eft,

das

en,

fich

der.

in

na.

In,

पड

14. Gib mir Furcht ben allen Tritten, alles mit Gebet zu thun, leite mich nach allen Schritten, laß mich immer in dir ruhn, in dir bleiben, leben, sterben, und bein Reich aus Snaden erben.

16. Vom göttlichen Sriede und Zeugniss der Kindschaft.

Mel. So ist benn nunc.
Mein Friedens Fürst,
du hast mich aufgekommen, als ich gebeugt
mit Flehen zu dir kam,
und nur durch dich zu
Gott die Zuslucht nahm.
Du bist zum heil, und
nicht zu richten kommen,
wer zu dir komme, den
stössest des haus.

2. Du haft ja felbst mein Elend mir entbecket: bu hast mich auch von Gelbst.

gerechtigkeit, von Gelbstbetrug, von Gundenlust befrent, auch Glaubensdurst und Hunger mir erwecket, du hast zugleich den neuen Sinn geschenkt, der nur allein dir zu gefallen denkt.

3. Diß alles ist nun nicht mein eignes keben, das die Natur mir etwan geben kann, du hast es selbst durch beinen Geist gethan; drum kann mir dis ein sichres Zeugniß geben, daß ich in dir ein Kind des Baters sen, von aller Gündenschuld und Gtrase fren.

4. Der Bater hat mich selbst zu die gezogen, als das Sesek mir geistlich, bell und klar, zu deinem Ereutz ein steter Treiber war. Ich weiß wol, wie ich mich vorher betrogen, da ich in blosser außrer Uebung stand, und dennoch feine Seelen. Nuhe fand.

5. Mun aber kann ich ja mie Demuth fagen, daß G 3 ich ich in bir gerecht und ru. big bin, es fiel der Stein ben beinem Creuse bin, als ich bich meine Gunde fabe tragen ; die Gund ift weg und bas Gefet er. fullt, und ich in beinem Schmuck und Beil ver-Bullt.

6. Der Water fieht mich nun in beinem Klei-De, wie er mich fich in dei= ner schonen Pracht, als bes Beliebten angenehm gemacht : bu, bu allein bift feiner Augen Weibe, und bafür fieht er feine Gund an mir , bein Schmuck, bein Blut bebectt fie fur und fur.

7. Ich weiß vor & Ott auch sonst nichts aufzubringen , ich will jum Ruhm nur beine Creugespein, und burch bein Blut allein nur felig fenn. D! laf mich ftets in bich noch beffer dringen: ich glaube zwar, boch schreckt mich noch der Zod, Gefet und Gunde macht, mir auch noch Moth.

8. Drum lag mich ftets, mein Lamm, in beis nen Wunden an beinem Creuk, in deinem Zode ruhn, und ja nicht mehr in meinem eignen Thun; ich muffe ftets allein in dir ers funden, mich unverrückt in dir gerecht nur fcaun, u. Friedens voll auf dein Berdienst nur bau'n.

fah

fah

17.

ber

Ri

ei

M. 9

wer

Des

Mi

der

gef

ter

ftel

un

in

tai

un

die

da

en

be

ru

ut

be

E

9. 3ch muffe die ftets glaubig beffer uben, es muffe die mein Saupte geschäft allein, des Beis ftes Weid' und Element nur fenn; mir werd am Creuk noch mehr bein heiffes tieben, bein Fried und beiner Weisheit Schätze flar; bamit bein Fried auch Herz und Sinn bewahr.

10. D! lag nicht zu, von dir mehr auszuschweifen; o! starte mich , wie ich fo fehnlich fleh, daß ich mein Berg gewiß und ves fte feb. Dlagmich ftets Dich beffer noch ergreifen, daß ich auch einst getroft im Zobe fen, im Frieden